Erste Handicap-Taucher in Vorarlberg ausgebildet

LEISTUNG.Kuno Baur, Wolfram Dünser, Thomas Dünser, Roland Vith und Dr. Josef Zankl sind die ersten in Vorarlberg, die trotz körperlicher Einschränkungen erfolgreich eine Tauchausbildung absolviert haben. Die Organisation "Handicap Scuba Association" (HSA), die diese Leistung ermöglichte, wurde von der Physiotherapeutin und Tauchlehrerin Gudrun Friedrich gegründet. An der ersten Tauchausbildung nahmen Gehörlose und Personen mit Querschnittlähmungen teil. Nachdem das Schnorchelbrevet geschafft war, begann die Ausbildung zum sogenannten Pooldiver und abschließend fanden die Freiwassertauchgänge statt. Zahlreiche Taucher und HSA-Interessierte sowie Gönner und Sponsoren nahmen an der Verleihung der Tauchlizenz teil. Ehrengast war Evelyn Rodewald, die Gudrun Friedrich als Unterstützung für die Organisation eine Lithographie übergab.



Die erfolgreichen Handicap-Taucher und ihre Helfer.

FOTO: HSA VORARLBERG